



Critican en redes sociales a Jaime Maussan por publicar video de FANIs en Israel

El periodista se volvió blanco de críticas debido a que no confiaron en la veracidad de las imágenes

Por **Mayte Baena**

07 Oct, 2023 10:49 p.m. MX

Compartir



Jaime Maussan asegura que objetos no identificados sobrevolaron la Franja de Gaza
REUTERS/Raquel Cunha

Desde hace algunos días, **Jaime Maussan** ha atraído la atención del país y el mundo entero debido a que durante un evento realizado en la **Cámara de Diputados** presentó dos presuntos **seres no humanos** en estado de momificación, mismos que dijo, fueron encontrados en Perú y los que además se encontraron en una nave no humana. Ahora, el estudioso de la vida extraterrestre de nueva cuenta ha llamado la atención pues en redes sociales publicó un video donde se observan presuntos 'Fenómenos Anómalos No Identificados' (**FANI**, por sus siglas) en **Israel**.